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READ AND SAVE THIS INSTRUCTION FOR FUTURE USE
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              

    
  

The product should be assembled by an adult, referring to its assembly diagram or 
product images.
USE 3 PCS "AA" Batteries, (Not Included) 

FUNCTION BRIEF 
      
    
  
  
  

 

Made from 100% environment friendly materials, safe to use ;
indoor use .easy to setup;
Parents and kids can play together for more intimate relationship;
Inspires the children ‘s intellectual development;
Improves the children ‘s ability to handle practical task;
To improve children ‘s performing ability; 

  

 
 

   
    
  
  
  

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 Positive quality culture.
WARNINGS
1.Adult assembly required.
2. don't swallow! Away from fire!
3. CHOKING HAZARD - Small parts. Not for children under 3 years
4. Please keep all the relevant information for future reference.
5. FOR AGES 3 years & ABOVE.
6. To be used under the direct supervision of an adult.
BATTERY WARNING
1.Batteries should always be replaced by an adult.

2.Batteries are to be inserted with the correct polarity. The supply terminals are not to be short 
circuited.
3.Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable (nickel-cadmium or nickel metal 
hydride) batteries. Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed.
4.Exhausted batteries are to be removed from the toy.

5.Non-rechargeable batteries are not to be recharged.

6.Rechargeable batteries are to be removed from the toy before being charged. (ifremovable). 
Batteries are to be charged by adult, leaked or broken batteries are notto be charged.
7.Rechargeable batteries are only to be charged under adults' supervision.
8.Only batteries of the same or equivalent type as recommended are to be used.
9.Never put the batteries near fire or any source of heat, nor water or direct sunlight.
10.Do not dispose of battery in fire. Battery may explode or leak as a result.
11.Skin or clothing is to be washed immediately if you make contact with leaked liquid from the 
battery.
12.Remove batteries from the toy before prolonged storage.
13.For better preservation of rechargeable batteries, please regularly recharge it. And only a 
charger of the same or equivalent type as recommended are to be used.
14.Disposed of used batteries properly.
15.Please retain this information for future reference.

 

Instructions on assembly and use
Please  read  all  instructions  carefully  before  use.  Always  obey  safety  precautions  as 
mentioned in these instructions and on the warning label. Always use common sense 
safety  practices,  and  monitor  children’s  at  all  times. After  reading,  kindly  store  the 
instructions in a safe place for your future reference.
Item No：350-046GN/350-046PK;(008-939A/008-939)
INSTALLATION
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



Veuillez  référer  au  schéma  d’assemblage  du  produit  ou  à  l’image  du  produit  pour 
compléter l’assemblage par un adulte.
VEUILLEZ UTILISER LES 3 PILES AA (Non Fournies)

BREVE DE LA FONCTION 
 Fabriqué  à  partir  de  matériaux  100%  respectueux  de  l’environnement,  utilisation sécurisée;
 Utilisation intérieure. Facile à assembler. 
 Les parents et les enfants peuvent jouer ensemble pour développer une relation plus intime.
 Inspire le développement intellectuel des enfants. 
 Améliore la capacité des enfants à gérer les tâches pratiques. 
 Pour améliorer les capacités d’exécution des enfants. 
 Une culture de qualité positive. 

 
 

  
  

 
  
  
  

 
  
 

AVERTISSEMENTS
1. Montage adulte requis.
2. A ne pas avaler! A tenir loin du feu!
3. RISQUE D'ÉTOUFFEMENT – Ce produit étant constitués de petites pièces, n’est pas adapté aux 
enfants de moins de 3 ans.
4. Veuillez conserver toutes les informations pertinentes pour des références ultérieures.5. POUR 
LES 3 ANS ET PLUS.
6. A utiliser sous la supervision directe d’un adulte.
ATTENTION PILE
1. Les piles doivent être toujours remplacées par des adultes.
2. Les piles  doivent  être  insérées  avec  les  la  polarité  correct.  Les  bornes  d’alimentaton  ne doivent 
pas être court-circuitées.
3.Ne pas mélanger lespiles alkaline, standard(carbone-zinc) ou rechargeable
(nickel-cadmium ou nickel métal hybride). Différends types depiles ou lespiles nouveauet usagé ne 
doivent pas être mélangées.
4.Lespiles épuisées doivent être retirées du jouet.
5.Lespiles non rechargeables ne doivent pas être rechargées.
6.Lespiles rechargeables doivent être retirées du jouet avant d’être mises à la charge.(si amovibles). 
Lespiles doiventêtre chargées par des adultes, lespiles en fuite ou cassées nedoivent pas être 
rechargées.
7.Lespiles rechargeables doivent être rechargées uniquement sous la supervision d’un adulte.
8.Seul lespiles de même types ou équivalentes sont recommandées.
9.Ne jamais mettre lespiles près du feu ou tout autres sources de chaleur, ni de l’eau ou sous 
lumière solaire directe.
10.Ne pas déposer unepiledans du feu. Elle pourrait exploser ou se répandre.
11.La peau ou les vêtements doivent être immédiatement lavés s’il y a eu contact avec le liquide 
sorti de lapile.
12.Retirer lespiles du jouet avant de le ranger pour une longue période.
13.Pour une meilleure préservation despiles rechargeables, prière les recharger régulièrement. Et 
seuls les chargeurs du même type ou équivalent sont recommandés.
14.Détruire propement lespiles usagées.
15.Prière sauvegarder ces informations pour des références futures.

Produits domestiques populaires 
Instructions de montage et d’utilisation

Veuillez lire attentivement toutes les instructions avant utilisation. Respectez toujours lesconsignes 
de sécurité mentionnées dans ces instructions et sur l’étiquette d’avertissement. Utilisez toujours 
les pratiques de sécurité de bon sens et surveillez lesenfants de manière permanente. Après la 
lecture, gardez les instructions dans un endroitsûr pour vos futures références.
Numéro d’article: 350-046GN/350-046PK;(008-939A/008-939)
INSTALLATION
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